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•ロータリーソング「我等の生業」
•会　歌「世界の友と」
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石川 昇 会長 挨拶

新しいアメリカの大統領も決まりましたが、お隣り国韓国では、朴大
統領が断崖絶壁に立たされております。
このままでは、任期途中で辞任の可能性もあります。
なぜ韓国の歴代大統領は側近親族の不祥事が多いのでしょうか。
私が思うに、憲法システムに問題があるのです。任期は5年で再選は
憲法で禁じられ、再選、2期目のことは考えないのです。
韓国の大統領は北朝鮮の金正恩委員長と同じ、独裁者なのです。強
い権力があります。
法案の拒否権、軍の統帥権、最高裁判所長官、検察総長などの任命
権、宣戦布告戒厳令の布告、そして在任中の罪を犯しても免責され
、大統領が在任中やったことは、司法で問われないのです。
一旦その座を明けわたせば、厳しく裁かれるのです。
そうなると、応援した側近も親族も5年の在任中に利を得ようとす
るのです。

その結果、歴代大統領は、暗殺、自殺、亡命など、そして身内は決まって憐れな結果になっています。韓国の大統領は悪い伝統を継承するので
す。

報道陣にもみくちゃにされ検察に出頭した際、脱げた靴が一足約6万3000円のプラダの靴だった、彼女の派手な生活が次 と々明らかになっ
ている。朴親子の後ろ盾を得て、スンデレラ（崔順実・チェ・スンシル）は極貧の生活から成り上がった。
18億円以上の不動産があるといわれ、身に危険を感じヨーロッパに逃亡していたのです。

私は何を言いたいのかというとロータリーのシステムはすばらしいということです。
ところでロータリーのガバナーも会長も任期は1年で、理事も長期連続は認められません。いいシステムですね。やっとロータリーのことを覚
え、波に乗るころ任期切れで独裁者になるにはむずかしいです。12月2日の総会と選挙にはよろしくお願いいたします。
でも先ほどの地区大会に決議されたガバナー地区事務所の固定化は、春日の局や、仕切る人が表われるでしょう。
それは、良い事か、悪い事か知りません。

ゲストの紹介

●米山奨学生
吴　湘　君

伝達事項

●地区ゴルフ大会 個人戦ベスグロ
山田 克明 君
「1R75で回りました」



お祝い

●R財団・米山奨学委員会
佐々木 彰 委員長
会費とともに寄付した氏名発表29名

【紹介】親睦委員 安達 博 君

●会員の配偶者の誕生日 
保苅 玲子 君ご夫君
青木 謙一 君ご夫人
志田 常弘 君ご夫人
中村 勝治 君ご夫人

保科 義則 君ご夫人
三浦 雅博 君ご夫人
井上 陽一 君ご夫人
野邊 義輝 君ご夫人

●会員の創業記念日
中村 勝治 君
岩田 舞子 君
北村 愼一 君
後藤 みき 君
近藤　彰 君
小林 素子 君

●青少年奉仕委員会
梅沢 賢介 委員長
①10/22,23ライラ研修報告
参加：研修生75名／ロータリアン26名／
ホスト36名
②献血キャンペーンの寄付のお願い

●ニコニコBOX
池田 江里子 副委員長

孫 犁冰 君
立川さんのように世界のロータリークラブを
まわって見たいですね。会員スピーチをずっと
楽しみにしております。ニコニコです。

片山政博 君
祝 2人目の孫が無事生まれました。バンザイ

村山栄一 君
先週の地区大会では大勢の皆様のご参加あ
りがとうございました。また小池君よりコンサ
ートのチケットをいただきました。妻が友達と
行くのを楽しみにしてました。小池君ありがと
うございました。ニコニコです。

井上陽一 君
会社で少しいいことがあったのでニコニコし
ます

●野球同好会
来週11/11忘年会開催

●社会奉仕委員会
野澤　修 副委員長
本日ノンピーリワクワク市〆切
クリスマスケーキの申込受付

●ゴルフ同好会
11/22 サンライズゴルフクラブで石川杯
開催、同日忘年会開催

委員会・同好会報告



幹事報告

会員スピーチ

●村山 栄一 幹事
クラブ総会で
①ガバナー事務所の固定化
②ガバナーの就任の輪番制
③地区改善委員会の改定　賛成多数で承認

●新事務局事務員あいさつ
　泉田 佳美 さん

次回例会 11月18日  卓話「中高年の食事と健康について」　新潟青陵大学短期大学部教授　木村一雅　氏
本日の出席率 70.18% ／ 2週間前メークアップ後 100%

●「世界のロータリークラブ巡礼」　立川 龍雄 君


